



La BMV cierra con ligeras pérdidas de 0.14 por ciento

Por: Noticieros Televisa Fuente: Noticieros Televisa 12. Oct. 2015

La BMV fue afectada por un sentimiento negativo en los mercados, ante la preocupación de una posible desaceleración económica liderada por China

CIUDAD DE MÉXICO, México, oct. 12,2015.- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) cerró este lunes con ligeras pérdidas, en una jornada de pocos cambios, a la espera de mayores referentes económicos y reportes corporativos a nivel internacional.

El Índice de Precios y Cotizaciones (IPyC) inició la semana con un ligero descenso de -0.14% o -61.371 puntos y colocándose en las 44 mil 314.25 unidades.

En la jornada destacó que Cemex Dominicana presentó un proyecto para la preservación del medio ambiente y para controlar los impactos negativos que lo afectan llamado "Plan de Acción para la Biodiversidad", en conjunto con BirdLive internacional y el grupo Jarugua.

Además, Vitro reveló que Adrián Sada González realizó la compra de 22 millones 660 mil acciones que representan aproximadamente el 4.69% del capital social de la emisora, en tanto que Adrián Sada Cueva también hizo una adquisición por la misma cantidad.

Fitch Ratings ratificó las calificaciones de Grupo Radio Centro en Escala Nacional de Largo Plazo en A-(mex) así como en la nota de emisión de Certificados Bursátiles (CEBURES) RCENTRO14 por 100 millones de pesos con vencimiento final en 2019 en A-(mex), a las que les retiro la Observación Negativa.